Medieninformation

Pfäfers/Bad Ragaz, 25. September 2018

Kita/Hort für Pfäfers und Bad Ragaz

In Pfäfers und Bad Ragaz gibt es ab Herbst 2019 neu eine Kindertagesstätte. Initianten des familienergänzenden Betreuungsangebotes sind die drei grossen, lokalen Arbeitgeber und die beiden Gemeinden. Die Gründungsversammlung des Vereins Kinderwelt Tamina fand am 24. September 2018 statt.

Mit je einem Standort in Pfäfers und Bad Ragaz wird es ab Herbst 2019 unter dem Namen «Kinderwelt Tamina» neu ein Angebot zur familienergänzenden Kinderbetreuung geben. Pro Standort sind 18 bis 24 Betreuungsplätze vorgesehen für Kinder im Alter von 12 Wochen bis zum Schulaustritt. Die Eröffnung in Pfäfers ist per August 2019, jene in Bad Ragaz auf den Spätherbst 2019 geplant. Ein erster Meilenstein wurde am 24. September 2018 gelegt mit der Gründung des Vereins Kinderwelt Tamina. Eine öffentliche Informationsveranstaltung ist für Januar 2019 geplant.

Gegen Fachkräftemangel, für Standortattraktivität

Die treibenden Kräfte hinter der Kinderwelt Tamina sind das Rehazentrum Valens, die Psychiatrie-Dienste Süd, die Grand Resort Bad Ragaz AG und die beiden Gemeinden Pfäfers und Bad Ragaz. Die drei grossen Arbeitgeber in der Region bieten insgesamt 1'200 Arbeitsplätze an und sehen sich mit zunehmenden Herausforderungen in der Rekrutierung von Fachpersonal konfrontiert. Ein umfassendes Kinderbetreuungsangebot in enger Zusammenarbeit und mit der Unterstützung der Gemeinden Pfäfers und Bad Ragaz soll die Standortattraktivität als Arbeitsort und Wohngemeinde steigern.

Verein Kinderwelt Tamina

Die Projektgruppe, bestehend aus den Arbeitgebern und Gemeinden, hat in den vergangenen Monaten das Betriebskonzept mit Unterstützung des Vereins Kita Zottelbär, Walenstadt, erarbeitet und die Finanzierung geklärt. Der neu gegründete Verein Kinderwelt Tamina, zu welchem Privatpersonen dazugestossen sind, kümmert sich fortan um die Bewilligungs- und Aufbauarbeiten für die Eröffnung der beiden Standorte im Herbst 2019.

Der Vorstand des Vereins Kinderwelt Tamina setzt sich wie folgt zusammen:

Präsidentin	Edith Kohler, Gemeinderätin Pfäfers
Vizepräsidentin, Aktuarin	Tanja Fiala Saladin, Bad Ragaz
Ressort Finanzen	Andreas Signer, Bad Ragaz
Ressort Kommunikation	Belinda Iten-Signorell, Bad Ragaz
Ressort Pädagogik	Daniela Sulser, Pfäfers
Vertreter Arbeitgeber/	Mario Gnägi, Kliniken Valens
Gemeinden	Gordana Heuberger, Psychiatrie-Dienste Süd
	Daniel Grünenfelder, Grand Resort Bad Ragaz AG
	Christian Florin, Schulratspräsident Bad Ragaz
Revisoren	Alexander Dort, Psychiatrie-Dienste Süd
	Reto Simmen, Bad Ragaz



Hinten v.l.n.r.: Daniel Grünenfelder, Andreas Signer, Belinda Iten-Signorell, Mario Gnägi, Gordana Heuberger, Daniela Sulser

Vorne v.l.n.r.: Tanja Fiala Saladin, Edith Kohler, Christian Florin

Medienkontakt

Belinda Iten-Signorell, Bad Ragaz info@textsign.ch